

Wir feiern !

20 Jahre Sozialpolitisches Forum

und

Christels Abschied

vom sozial- und wohnungspolitischen Engagement im Sozialreferat

und laden Sie/ Euch herzlich dazu ein.

Wo? In der **Jugendwerkhalle in Milbertshofen**, Hanselmannstr.35 (U3 Petuelring)

Wann? Am **Freitag, 6.02.2009, ab 18 Uhr** (Programmbeginn 19.30 Uhr)

Das Fest-Komitee hat bereits Zusagen für folgende Programmpunkte:

KABAREST

SOPOFO - Revival - Band

Laudatien

Frieder Graffe – Sozialreferent

Dr. Gotthard Schwarz

Ihre **Anmeldung zum Fest (bitte bis zum 27. Januar 2009)** und eventuelle Ideen für weitere Programmpunkte schicken Sie bitte an info@sopofo-muenchen.de oder Sie melden sich telefonisch bei Anne Hübner (089/13938909 u. 0151/14965001).

Liebe Freundinnen und Freunde,
sehr geehrte Damen und Herren,

vor 20 Jahren trafen sich – zusammen mit anderen Interessierten - drei Menschen im JIZ in der Paul-Heusestr., um die Gründungsidee eines neuen Vereins umzusetzen. Der Verein sollte **SOZIALPOLITISCHES FORUM MÜNCHEN** heißen. Die drei Menschen waren Professor Dr. Gotthard Schwarz, Christel Dill und Bernd Schreyer (damals gerade Stadtrat). Alle waren überzeugt, dass es in Bezug auf die Kommunale Sozialpolitik, die Sozialverwaltung und die Sozialverbände in München einer neuen Münchner Gesamtkonzeption, sowie einer übergreifenden sozialpolitischen Diskussion einzelner Themen und Felder in ihrem gesellschaftspolitischen Gesamtzusammenhang bedarf.

Weitere schnell gewonnene Vorstandsmitglieder mussten nicht lange überredet werden, mitzumachen, und so hat sich ein Verein etabliert, der es sich bis zum heutigen Tage zur Aufgabe gemacht hat, zu aktuellen gesellschaftspolitischen Themen, Fragen und Entwicklungen impulsgebende sozialpolitische Foren zu initiieren. Viele weit in die Zukunft

reichende sozialpolitische Konzeptionen und Reformprozesse in München und über München hinaus wurden dadurch beeinflusst. Zu den ersten Vorstandsmitgliedern zählten u.a. Michael Köhler, Eva Bruns, Gabi Sörgel und Ute Krause-Fussek.

Eine ganz besondere Würdigung im Zusammenhang mit dem Sozialpolitischen Forum München e.V. verdient **Christel Dill**, die den Verein vom Anfang bis zu seinem vorläufigen Ende im Jahre 1998, und auch seit der Wiedergründung im Jahr 2005, begleitet hat und – hoffentlich – auch noch lange begleitet. Christel hat viele sozialpolitische Initiativen mitinitiiert (u.a. die Initiative VORFAHRT FÜR KINDER als Antwort auf den eklatanten Kindertagesstätten-Notstand in den 80er-Jahren). Insbesondere hat sie einen maßgeblichen Anteil an der erfolgreichen Entwicklung und Umsetzung des Münchner Gesamtplans „Soziale Wohnraumversorgung – Wohnungslosenhilfe“ bzw. dem Paradigmenwechsel „Wohnen statt Unterbringen“ des Sozialreferats. Christel ist 2008 in den wohlverdienten beruflichen „Ruhe“stand gegangen und hat im letzten September ihren 60. Geburtstag gefeiert. Niemand von uns zweifelt jedoch daran, dass sie politisch nach wie vor keine Ruhe geben wird, wann immer ein Thema ihr Engagement erfordert oder ihre sozialpolitische Leidenschaft weckt.

Es gibt viele Gründe, nach den vielfältigen Aktivitäten in den letzten 20 Jahren ordentlich zu feiern. Sie sind herzlich eingeladen und wir freuen uns sehr auf Euer/ Ihr Kommen!

Für den Vorstand
Bernd Schreyer

Auch wichtig!

Da sich das Sozialpolitische Forum ausschließlich über Spenden und Mitgliedsbeiträge finanziert und auch über das Fest zum 20-jährigen Jubiläum hinaus handlungsfähig bleiben will, bitten wir um Ihr Verständnis, dass Getränke am Festabend von Ihnen finanziert werden müssen. Wir sorgen dafür für ein Buffet und hoffentlich gute Unterhaltung.

Wenn Sie uns anlässlich unseres 20. Geburtstages unterstützen wollen, können Sie das immer und zu jeder Zeit mit einer Spende auf unser Konto tun:

Empfänger: Sozialpolitisches Forum/ Anne Hübner
Kto.-Nr.: 0418 270 402
BLZ: 700 800 00 (Dresdner Bank)

Das Sozialpolitische Forum im Internet: <http://www.sopof-muenchen.de/>